



令和3年7月20日 (火)

学校だより 第72号



高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿



た かい ころざしをもち
つ よく き よらかな
か しこく 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



タブレット端末の活用！！



1学期は、子ども達が「チャレンジタイム」において、タブレット端末を用いた学習に取り組んできました。この取組についての成果と課題を、夏休み中に確認し、2学期以降の学習活動に反映させていきたいと思えます。特に、チャレンジタイムとともに、教科学習の中でどのように活用していくことが効果的かということに重点を置きます。子ども達がタブレット端末を活用した学習活動を進めていくことができるように努めていきます。それらにつきましても、2学期以降にお知らせをしていきます。

さて、『タブレット端末の持ち帰り』につきましては、保護者の皆様方におかれましても、関心事であろうかと思えます。高槻小学校では、これまで、接続テストでの持ち帰りは行いましたが、その後は、学校における活用に取り組んでいました。まだ、ご家庭でのオンライン授業、タブレット端末を活用した自主学习等の利用のための持ち帰りは、行っていません。

今回、夏休みに際しまして、タブレット端末の活用について検討し、以下のように判断をさせていただきます。コロナ禍の状況に応じて、急な対応が生じ、保護者の皆様方にご協力をいただくことになる可能性もあります。何卒、ご理解の上、ご協力くださいませ。

【タブレット端末の持ち帰り】☞ホームページに作成中です！！

- ① 当面、持ち帰りは行いません。今後のコロナ禍の状況に応じて、判断します。
- ② 持ち帰りに関する確認事項等、活用の際のルールへのご理解とご協力について☞**規律遵守**ホームページにて作成しているところです。完成後、ご確認ください。
※ 本校でも決められた以外の使い方をして、指導をしたケースもあります。
- ③ 持ち帰り手続き☞受取から返却までの流れについて説明します。
- ④ タブレット端末に関するお問い合わせ☞教頭までお問い合わせください。

【高槻小スナップ】☞お知らせしたい子ども達の様子！！1年生と6年生の交流

1年生が、6年生を招待して、「大きなかぶ」の発表会を行いました。

先日は、数人の職員で参観しましたが、今回の交流は、とてもよい機会となりました。お互いにとって、有意義な時間でした。



【校長室より】☞メール配信&ホームページにより、連絡をします！！

明日から、夏休みです。お休み中は、ご家庭で過ごす時間が増えるため、保護者の皆様方も普段以上にいろいろなご準備をされることと思えます。コロナ禍の現状を考えますと、より大変さがあるかと思えますが、どうぞ、よろしくお願いいたします。

さて、1学期の学校生活を振り返り、何度も保護者の皆様方への感謝の気持ちを伝えさせていただいています。1学期は、少しでも学校での子ども達の様子を発信するため、学校だよりを毎日、発行してきました。それらは、ホームページにも掲載しています。ご一読いただき、ありがとうございました。

夏休み中に保護者の皆様方にご連絡しなければならない内容につきましては、メール配信及びホームページで行います。どうぞよろしくお願いいたします。